

平成13年度

熊野町教育委員に大知氏、

佛圓氏が再任されました

平成14年9月定例議会において、熊野町教育委員に大知啓軌氏、佛圓治徳氏が再任されました。大知委員・佛圓委員ともに平成10年10月に選任されての再任です。

(学校教育課TEL 820-5620)

町政モニター感想文 ⑦

吉川 安江

昨年7月から町政モニター

の会員の一人として仲間入りをさせて頂き、早や8回目を終える事が出来ました。当初は町政モニターの意味も知らないまま応募用紙に記載して投函致しました。

私自身熊野町の出身ではありません。在住は長いのです

が、町外に勤めていたせいもあって、町内住民の方との付き合い方もわからないままであります。

モニターで身近なテーマで提言した朝のチャイム、側溝の暗渠の問題、グレイチング等、気付いたありのままを直ちに表現致しましたところ、直ちに実現して頂いた事は、

しく思います。
そして、皆様方の色々な提言、合併問題、筆の里をどのようにアピールするか、交通問題、道路の問題、新庁舎の職員さんの勤務評価、ゴミの出し方、螢やサギ草の自然を保護する問題、民生委員さんの役柄等、色々と未知の話題を聞き、色々と勉強させて頂き、自身良い機会を与えて頂いた事に感謝致しております。

高齢化時代に向けて、福祉の意味、内容をしっかりと知っておかなければいけないと痛感しております。機会あるごとに講演にも参加したり、自他共に心が通じ合う人間を養つて行きたいと思つております。9ヶ月間を振り返つて見れば、休む事もなく、皆様に助けられ共に町政を学ぶ場を与えて下さった事をモニターの1人として感謝申し上げます。

今後も熊野町が福祉の町として住みやすい町づくりに少しでもお手伝いが出来たらと思います。

(企画課TEL 820-5602)

みんなでやろう エコ通勤 渋滞は、みんなにストレス、地球にストレス

- 内 容／自動車利用を控え、下記のエコパーク（無料）にマイカーを駐車し、公共交通機関を利用して通勤する交通イベント
- と き／11月13日（水）
- エコパーク／呉ポートピア・JR西条駅・JR可部駅・広電平良駅
- 対 象／広島都市圏および周辺地域に在住し、マイカー通勤されている方
- 募 集／当日のイベントに参加していただける方を募集しています。（参加者には、簡単なアンケートをお願いする予定です。）

問合せ先／広島都市圏パーク＆ライド推進協議会

事務局：広島県都市局都市総室都市企画室 TEL(082)513-4119 (ダイヤルイン)

渋滞による環境悪化



車両燃焼をなくさないと環境はさらに悪化
自動車から排出されるCO₂（二酸化炭素）やNO_x（窒素酸化物）の量は、交通渋滞などで速度が遅くなるほど多くなります。

マイカー通勤のみなさん、公共交通機関を利用すると、環境にイイだけでなく、交通事故に遭う危険性も低減され、交通渋滞によるイライラなども解消されます。

広島都市圏パーク＆ライド推進協議会では、ひろしまNPOセンターの協力を受け、パーク＆ライド駐車場情報をホームページで提供しています。興味のある方はぜひアクセスしてみてください。（<http://www.npac.or.jp/~tma/pr/>）

(都市整備課)